



Einladung zur Eröffnung des neuen Eisbachgeh- und Radweges Moosmühle

am Dienstag, 24. Oktober 2017 um 08.00 Uhr

Wengerstraße, bei der Brücke über den Eisbach (Wengerstraße Richtung Fa. EZA)

Der Geh- und Radweg entlang des Eisbaches als Verbindungsstück zwischen der Ortschaft Weng und der Moosmühle ist ein sehr wichtiges Teilstück im regionalen und überregionalen Geh- und Fahrradverkehr.

Der Gemeinde Köstendorf ist die Verbesserung der Radinfrastruktur ein ganz besonderes Anliegen. Mit diesem neuen Weg gehört nun ein sehr gefährliches Teilstück entlang der Seekirchner Landesstraße der Vergangenheit an.

Der Eisbachgeh- und Radweg Moosmühle wurde mit Unterstützung des Landes Salzburg errichtet und wir wollen diesen nun gemeinsam mit den Landesräten Hans Mayr und DI Dr. Josef Schwaiger offiziell eröffnen. Die Einweihung wird Pfarrer Helmut Friembichler vornehmen und für Alle gibt es eine kleine Jause und Erfrischungsgetränke.

Alle sind herzlich zur Eröffnung eingeladen – wir freuen uns über Ihren Besuch.

Die Gemeinde Köstendorf
Bürgermeister Wolfgang Wagner

**DIE VERANSTALTUNG FINDET
BEI JEDER WITTERUNG STATT!**

Dieses Projekt wurde aus Mitteln des Bundesministeriums für Verkehr, Innovation und Technologie (bmvit) gefördert und im Rahmen des Programms "Intermodale Schnittstellen im Radverkehr", abgewickelt durch die Schieneninfrastruktur-Dienstleistungsgesellschaft mbH (SCHIG mbH), durchgeführt.